## Ein Baum für das grüne Klassenzimmer

Verwilderter Garten der Gesamtschule wieder nutzbar gemacht

WALTROP. (oli) Mit tatkräftiger Hilfe von Stadt und Förderverein wurde der im Laufe der letzten Jahre völlig verwilderte Schulgarten der Gesamtschule wieder nutzbar gemacht.

Mitarbeiter des Ver- und Entsorgungsbetriebs sorgten dafür, dass der Garten wieder begehbar ist und legten Beete an. Zukünftig soll der Garten von den Schülern als grünes Klassenzimmer genutzt werden. "Er kann sowohl den naturwissenschaftlichen Unterricht bereichern, als auch für Schulstunden unter freiem Himmel genutzt werden", erklärte Beratungslehrerin Jutta Juretko. Der Förderverein der Schule finanziert die Erstbepflanzung des erneuerten Gartens. Die Schülerinnen und Schüler pflanzten als erstes einen Birnbaum und Rhododendronsträucher. Gemüse und Kräuter werden derzeit im Unterricht vorgezogen.



Alle packten mit an, um im runderneuerten Schulgarten der Gesamtschule einen Birnbaum in die Erde zu setzen.

—FOTO: KLEINE